

10 MAI 2023

# BIENNALE DE LA PERCUSSION



La Biennale de la Percussion revient pour une 3ème édition avec pour objectif de faire vibrer Rennes du 16 au 18 juin 2023 !

## Une édition pleine de soleil et de partage

Suite au succès rencontré en 2019 et 2021, l'événement ayant réuni près de 5000 spectateurs lors de 47 concerts et 27 ateliers, l'association La Pulse s'est lancée dans l'organisation de cette troisième biennale. Elle peut compter sur le soutien et l'investissement des acteurs qui font vivre les percussions sur tout le territoire de Rennes Métropole (tels que Les Tambours du Maracatu, Bagolo Fô, Takadidoum, le Conservatoire de Rennes, Toucouleurs, etc.), réunis au sein du Collectif TEMPO. L'événement vise à promouvoir la diversité percussive sous toutes ses formes et esthétiques (brésiliennes, africaines, cubaines, etc.), et se veut accessible au plus grand nombre à travers un ensemble de propositions gratuites (à l'exception des ateliers de pratiques artistiques), et la mise en place des dispositifs Sortir! et Pass Culture pour les propositions payantes.

## 3 jours / 2 lieux

L'événement se déroulera le vendredi 16 en soirée et samedi 17 juin sur l'ensemble de la journée au Parc du Thabor (Théâtre de Verduze) et le dimanche 18 juin à la Maison Bleue (quartier Anatole France).

## Un festival engagé

La Biennale de la Percussion s'engage depuis sa création dans une démarche d'écoresponsabilité, notamment à travers la signature de la charte Drastic On Plastic. L'accessibilité au plus grand nombre se fera par la création de supports de communication adaptés pour les personnes en situation de handicap, ainsi qu'un accueil personnalisé sur place.

*La programmation de l'événement sera dévoilée fin mai.*

## CONTACTS PRESSE

Yvan Le Bras - [yvanbras@gmail.com](mailto:yvanbras@gmail.com) // 06 08 82 76 62  
Sarra Neji - [contact@lapulse.fr](mailto:contact@lapulse.fr) // 07 86 63 64 49

